	ДОВЕРЕННОСТЬ

г.Атырау



                                                  _________
Я, __________, номер паспорта № ________, __________ года рождения, гражданина ___________, временно проживающий в резиденции «_____________», Атырау 465050, Казахстан  

Доверяю ТОО «Глобалинк Транспортэйшн энд Лоджистикс Ворлдвайд» номер свидетельство об учетной регистрации филиала 1366-1915-Ф-л, зарегистрированный по адресу ул. Карымсакова, 6 – А, БИН  991140002859, 

 таможенное оформление груза ‘личные вещи б/у”, пришедшего на мое имя, а также получение груза с СВХ и оплату услуг СВХ.

Для чего уполномочиваю его подавать и получать все необходимые документы, справки, заявления, расписываться за меня и выполнять все действия, связанные с данным поручением.

Доверенность выдана сроком на шесть месяца

Подпись ______________________________ 


	POWER OF ATTORNEY
Atyrau city
__________
I am __________, passport #__________, born on __________, citizen of ________, temporary residing at “__________” residence, Atyrau 465050, Kazakhstan
trust to LLC «Globalink Transportation and Logistics Worldwide»  the branch number of registration in Ministry of Justice 1366-1915-Ф-л, address Karymsakova street 6 – A, BIN 991140002859, to arrange custom clearance of the shipment “used personal effects”  arrived under my name and receiving the shipment from custom bonded warehouse and make the payment for their services.  
Hereby I authorize him/her to submit, take out all requested documents, statements, applications and carry out all actions regarding to given commission on behalf of me.  

This Power of Attorney shall be valid until 6 months.

Signature ______________________



	Текст настоящей доверенности с русского на английский язык выполнен мной, переводчиком Ф.И.О.________________, 
Диплом номер № _______________, ___________________ 



